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Всё правильно сделали 
Как воплощались в жизнь планы, озвученные Евгением Куйвашевым 

на прошлогодней пресс-конференции

Еженедельное издание (индекс Б9856)

Ровно год назад, 13 января, прошла 
традиционная встреча губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА с представителями 
СМИ. За три часа журналисты 
задали главе региона порядка 70 вопросов. 
В ответ он озвучил перспективные планы, 
касающиеся социально-экономического 
развития области и отдельных территорий, 
реализации инфраструктурных проектов, 
патриотического воспитания и т. д. «ОГ» 
изучила по истории своих публикаций, как 
было реализовано самое важное из того, 
что сказал губернатор.

Журналисты задавали вопросы о реализации крупных проектов, 
которые могут дать толчок экономическому развитию региона. 
Евгений Куйвашев сообщил, что близок к завершению первый 
этап создания «Сухого порта» (ввод в работу крупнейшего в УрФО 
транспортно-логистического центра «Уральский». – Прим. «ОГ»). 

1 ноября 2022 года ТЛЦ «Уральский» принял первый 
контейнерный поезд. Через «Сухой порт» будут идти грузы с 
севера на юг и с запада на восток. 

Глава региона сообщил журналистам, что в 2021 году в 
регионе было построено почти три миллиона квадратных 
метров жилья – это рекорд. Он пообещал сохранить темпы 
роста. 

Уже известно, что по итогам 2022 года превзошел себя 
Екатеринбург – здесь ввели в эксплуатацию больше 
1,5 миллиона квадратных метров жилья. По остальным 
территориям данные подсчитываются.

( Сухой порт ) ( Жилье )
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